

Kugeln fliegen in Wiedensahl

46 Teilnehmer beim Boule-Turnier auf dem TuSG-Gelände

WIEDENSAHL. 46 Boulefreunde haben gestern trotz Regens den Weg zur Anlage der TuSG Wiedensahl gefunden. In insgesamt drei Runden traten sie in wechselnder Besetzung gegen andere Teams an.

Seit fünf Jahren gibt es die Veranstaltung, bei der Begeisterte aus der Gemeinde, aber auch Auswärtige die Kugeln fliegen lassen. Gespielt wurde jeweils, bis eine der Mannschaften 13 Punkte aufwies. Es war die erste von insgesamt sieben Einzelveranstaltungen, analog zu den sieben Streichen von Max und Moritz. Sobald eine Runde auf den Bahnen beendet war, wurde neu ausgelost, sodass die Teams in veränderter Besetzung gegen einen dann ebenfalls neu aufgestellten Gegner antraten.

Mit der Resonanz war Klaus Sölter, stellvertretender Leiter der Boule-Sparte bei der TuSG, zufrieden. „Das war angesichts der äußeren Bedin-

gungen nicht zu erwarten.“

Den Sieg holte sich Daniel Rathe (Frielingen), der mit plus 20 die beste Punktdifferenz aller Spieler aufwies. ano



Volle Konzentration: Heinz-Joachim Prasse bereitet sich auf seinen nächsten Wurf vor.

FOTO: ANO